



## El hielo se derrite

Los exponentes cubanos del deporte rey tendrán a partir de mayo una mayor participación en los eventos que se avecinan

**Publicado: Viernes 02 mayo 2014 | 08:16:25 pm.**

**Publicado por: Abdul Nasser Thabet**

Exceptuando sus participaciones en el pasado Campeonato Mundial de Atletismo bajo techo y alguna que otra incursión aislada, los principales exponentes del deporte rey en Cuba no han tenido mucha actividad en lo que va de año. Los televisores se repletaron con la Serie Nacional de Béisbol, de la misma forma en que ahora acapara los titulares la Serie Mundial de Boxeo. Pero la temporada invernal quedó atrás hace muy poco —evidentemente en otras latitudes, pues aquí el frío no duró ni una semana—, y con el verano la historia debe cambiar. Cosas del calendario.

¿Conclusión? El ajeteo será tremendo. Una buena forma de arrancar propone la Liga de Diamante, que verá su primera parada el próximo viernes, con la pertiguista Yarisley Silva —como siempre— en rol de protagonista. La pinareña ganó en la cita universal a capota cubierta, celebrada en Sopot, Polonia, y reinó hace una semana en los Drake Relays de Des Moines, en Estados Unidos.

Entonces, la ciudad qatarí de Doha la recibirá junto a la triplista Mabel Gay y la ochocentista Rosemary Almanza. La segunda fase de este prestigioso certamen tendrá el día 18 en Shangai a la discóbola Yaimé Pérez y a Lázaro Martínez, monarca mundial de cadetes en triple salto y pieza clave de nuestra delegación para la cita juvenil del orbe a disputarse en julio.

El mitin de Tokio confirma para el viernes venidero al pertiguista Lázaro Borges como único representante. Mientras, el Grand Prix de Ponce, en Puerto Rico, (17 de junio) enlistó a Silva, a Yaimé y a Gay, junto al martillista Roberto Janet, Omar Cisneros (400 metros con vallas) y Yordan O’Farrill (110 metros con vallas).

Según el cronograma competitivo enviado por la Comisión Nacional, el Campeonato Mundial de relevos con cita en Bahamas los días 24 y 25, tendrá también asistencia cubana en las postas masculinas de 4x100 y 4x400.

Yarisley, junto al subcampeón olímpico en triple salto Pedro Pablo Pichardo y los también triplistas Ernesto Revé, Gay y Martínez tendrán protagonismo en la cuarta parada de la Liga de Diamante (Roma-6 de junio). Además deben estar Rosemary, los velocistas Roberto Skyers y Yoandys Lescay, y el discóbolo Jorge Fernández.

Cinco días después Oslo acogerá la quinta escala del certamen diamantino, con Denia Caballero y Yaimé Pérez empuñando el disco. Rellenan el saco nuestros cuatro triplistas, Cisneros y Rosemary.

El 13 de junio, Borges tratará de mejorar sus marcas en un evento polaco y el 14 Nueva York alojará a Silva durante la sexta parada del evento con nombre de piedra preciosa.

En Turku, Finlandia, concursarán el día 26 Yarisley, Cisneros y el jabalinista Guillermo Martínez.

Estas y otras citas por confirmar contribuirán a la preparación de la tropa cubana para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Veracruz.

En 2013 los representantes del mayor archipiélago del Caribe cubrieron 47 competencias internacionales. Yarisley descolló como la principal figura, con 7 medallas de oro, 2 plata y 3 de bronce en 13 presentaciones.

<https://juventudrebelde.cu/index.php/deportes/2014-05-02/el-hielo-se-derrite>